

# 富士河口湖町立 教育センターだより

No.15



平成 25 年 11 月 25 日 文責 高尾久美子

トントンサクサク木の名人でこんな作品ができました。

今年度11月12日(火)西浜小3年生で「トントンサクサク木の名人」のセンター主催の体験学習が終了しました。

どの子ども自分たちが作ったものに大変満足していました。指導して下さった園長さんは1学期の終わりに渡辺貞夫さんに代わりました。子どもたちに合わせた丁寧な指導を進めてくださいました。子どもたちにとって、初めて使った金づちやのこぎりでしたが、終わるころには上手に使いこなす子が多くいました。これまで5校の学校が体験しました。楽しい作品が多数ありましたので、そのうちの何点かを紹介します。



どこの学校も設計図を用意し、どのような物を作るのか考えて取りかかっていました。野鳥の森公園では、たくさんの木の実やすきやドライフラワー、丸太を使いやすく切った物など、たくさん用意して下さって地域資源の有効利用と感じています。また、何種類もの釘やボンド、そして、のこぎりや金づちなどの道具も多数そろえていただいています。実際に子ども達が体験しやすい場となっています。

今年度河口小学校では、3年生と4年生がこの学習を体験しました。次年度は、それぞれの学校事情を踏まえ、カリキュラムを検討してこの体験学習を活用していただけると嬉しいです。

ぜひ、また来年度利用してください。